
令和4年度7月安芸高田市ふるさと応援寄附の状況をお知らせします。
令和4年8月9日現在

≪　応援事業別の寄附件数と金額　≫
寄附
件数

寄附金額（円）

35 643,000

174 3,079,000

23 424,000

24 436,000

19 306,000

232 3,724,000

合　　　　　計 507 8,612,000

≪　令和4年度7月　寄附者の氏名、住所、応援メッセージ　≫

　 氏名 列1 都道府県 応援メッセージ

1 清覚　光昭 様 埼玉県

2 藤田　翔平 様 広島県

3 池之上　修 様 埼玉県

4 西川　覚也 様 静岡県

5 則本　敦 様 岡山県

6 高嶺　雄作 様 長野県

7 松原　新史 様 北海道

8 山崎　祐喜 様 東京都

9 草加　裕康 様 東京都

10 粟屋　侑大 様 山口県

11 木村　浩次 様 埼玉県

12 久富　正太郎 様 東京都

13 吹原　一任 様 福岡県

14 矢村　明久 様 大阪府

15 岡田　洋平 様 千葉県

16 相原　光希 様 神奈川県

17 皆本　弘樹 様 大阪府

18 浜田　和也 様 東京都

19 田中　克典 様 広島県

20 中原　駿 様 愛知県

21 中村　賢次 様 千葉県

22 住吉　哲哉 様 京都府

23 河岡　慎平 様 宮城県

24 三浦　大地 様 岡山県

25 田中　剛 様 和歌山県

指　定　事　業

人が輝く　ふるさとづくり事業

子どもの笑顔があふれる
ふるさとづくり事業

高齢者が安心して いきいきと暮らせる　ふる
さとづくり事業

歴史と文化の香り高い
ふるさとづくり事業

スポーツ活動が盛んな
ふるさとづくり事業

市長お任せ事業

〝ふるさと安芸高田市〟に対し、たくさん
のご寄附をいただき、誠にありがとうござ
いました。
皆様のご期待に添えるよう「生まれてよ

かった、住んでよかった、育ってよかった、
行ってよかった」と思える〝ふるさと〟に
したいと考えております。
今後とも力強いご支援を賜りますよう、
お願いいたします。



　 氏名 列1 都道府県 応援メッセージ

26 久保田　敏彦 様 広島県

27 長柄　悠雲 様 茨城県

28 菊池　昌昇 様 神奈川県

29 瀬戸　恵子 様 広島県

30 秋元　英雄 様 栃木県

31 木村　尚美 様 東京都

32 長田　博美 様 東京都
いつも少しずつ寄付をしています。故郷の発展を願い、また、いつまでも変わら
ぬ安心を提供していただけたらと思います。

33 佐藤　麻里子 様 北海道

34 川崎　契 様 広島県

35 盛田　博之 様 神奈川県

36 渡邊　やよい 様 千葉県

37 若杉　顕二 様 東京都

38 中村　肝 様 兵庫県 市長と議員に一言！恥しい事に早く終止符を！

39 植田　強 様 宮城県

40 後藤　礼大 様 北海道

41 井汲　雪弥 様 神奈川県

42 丹野　格 様 東京都

43 三竹　瑞穂 様 東京都

44 松川　智己 様 東京都

45 伏見　伸浩 様 山形県

46 藤田　誠一 様 神奈川県

47 西川　雅浩 様 京都府

48 今井　亮太 様 東京都

49 高橋　賢 様 広島県

50 諸岡　秀児 様 福岡県

51 南川　誠 様 福岡県

52 八木橋　修太 様 岩手県

53 青木　敏之 様 東京都

54 玉井　良忠 様 千葉県

55 園部　享平 様 埼玉県
安芸高田市のお米が美味しくて、3年連続納めさせていただきました。応援して
ます！

56 犬持　淳 様 広島県

57 山内　博之 様 神奈川県

58 安田　惠二 様 広島県

59 小林　誠之 様 茨城県

60 山崎　大輔 埼玉県

61 小椋　陽太 様 兵庫県

62 平岡　知樹 様 岡山県

63 高木　慶太 様 愛知県

64 五十嵐　大進 様 青森県

65 石田　宏亜 様 神奈川県



　 氏名 列1 都道府県 応援メッセージ

66 橋本　健司 様 東京都

67 根本　大輔 様 大阪府

68 守屋　勝雄 様 長崎県

69 井上　昌宏 様 愛知県

70 暁　総一郎 様 兵庫県

71 研谷　敦 様 北海道

72 猪上　浩和 様 愛知県

73 匿名希望 様 — 神楽のファンです。

74 匿名希望 様 — 玉重県議会議員が大好きなので、安芸高田市を応援しています。

75 匿名希望 様 —
安芸高田市の誇れる神楽を神楽門前湯治村を中心に活性化していただきたく
郷土出身者として応援します

76 匿名希望 様 — がんばりましょう！

77 匿名希望 様 —
You Tubeで市長さんの活動を見ました。
役所のみなさんと協力して古い習慣に負けないでこれからも頑張って下さい。

78 匿名希望 様 — 石丸市長、応援しています。頑張ってください。

79 匿名希望 様 —

安芸高田市出身です。現在は県外にいますが将来的には広島に帰りたいと考
えています。芸備線の廃止などの話もあり子供の教育等を考えると安芸高田市
に戻ることは悩んでいます。現状安芸高田市には閉塞感しか感じません。これ
を打破するには現市長くらい少し強引でないとできないと考えています。子供が
住みやすく、教育等で選択肢が持てる街にしてください。

80 匿名希望 様 —
私も十数年前は広島の高校生でした。吉田高校の学生さんが育てたぶどうが
届くのを楽しみにしています。

81 匿名希望 様 — 市長を応援してます

82 匿名希望 様 — 神楽毎年楽しみにしています。吉田高校生の頑張りにも期待しています

83 匿名希望 様 — これからも頑張ってください。


